

SENATOR

Cegah Kecelakaan Diperjalanan, Sat Resnarkoba Polresta Mataram Tes Urine Sopir Bus

Syafruddin Adi - MATARAM.SENATORINDONESIA.COM

Apr 19, 2023 - 13:02



Mataram NTB - Dalam Rangka Pengamanan Idul Fitri 1444 H Tahun 2023 sebagai upaya preventif, Sat Narkoba Polresta Mataram Polda NTB bersama BNN Kota Mataram dan Dinas Perhubungan Kota Mataram melaksanakan tes urine kepada Supir Bus dan Pemudik Di Terminal Mandalika, Kecamatan

Sandubaya Kota Mataram. Rabu, (19/04/2023)

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Kasat Res Narkoba AKP I Made Dimas Widyantara SIK MH, bersama 44 personel gabungan terdiri dari Anggota Sat Resnarkoba Polresta Mataram, Sat Lantas Polresta Mataram, Dokkes Polresta Mataram, Anggota Polsek Sandubaya, Dinas Perhubungan Prov NTB dan BNN Kota Mataram.

Kapolresta Mataram melalui Kasat Narkoba Polresta Mataram AKP I Made Dimas Widyantara, SIK, MH saat diwawancarai mengatakan bahwa berdasarkan Surat Perintah Nomor : Sprin / 752 / IV / OPS.1.1. / 2023. Tanggal 18 April 2023 sebagai upaya preventif untuk melakukan pengecekan urine terhadap Supir Bus atau Pengemudi, Kondektur Angkutan Mudik Lebaran Tahun 2023 dan Supir Truck Logistik.

"Jadi dalam kegiatan Tes Urine terhadap para pengemudi/sopir bus di Terminal Mandalika Bertais dari 30 orang yang dilakukan tes urine ditemukan 2 orang status positif," kata AKP Dimas .

Adapun identitas sebagai terduga berinisial MY, 57 Tahun, Sopir, Bima dan M, 33 Tahun, Buruh Harian Lepas, Lombok Barat, kemudian selanjutnya pengecekan terhadap barang bawaan yang berstatus positif untuk dilakukan penggeledahan oleh Sat Res Narkoba Polresta Mataram, ungkap AKP Dimas

Setelah itu 2 terduga pelaku tersebut dibawa ke Mako Polresta Mataram guna dilakukan penyelidikan lebih lanjut serta membawa 1 unit truk karena dari pengakuan terduga M menggunakan Narkoba didalam truk sehingga dijadikan sebagai Barang Bukti.

Lebih lanjut Kasat Narkoba menjelaskan kegiatan dilanjutkan dengan kegiatan tes urin kepada para pengemudi maupun sopir damri di Gedung Kantor Cabang Perum Damri Mataram.

Dalam kegiatan tes urine kepada para pengemudi atau sopir damri dari 9 orang tidak ada yang ditemukan positif.

Kasat Narkoba berharap upaya mencegah terjadinya gangguan selama perjalanan dan mencegah terjadinya laka lantas serta penyebaran narkoba di wilayah hukum Polresta Mataram.

"Kita ingin memastikan para sopir Bus yang akan membawa penumpang Mudik tidak malah pengaruh Miras ataupun narkoba, sebagai langkah antisipasi Kecelakaan selama perjalanan," tutupnya. (Adb)